



**7 Pièces**

**248 m<sup>2</sup>**

**Réf. R1859**

**2 895 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au sein du Royal Mougins Golf Club, domaine sécurisé, belle villa de 248 m<sup>2</sup> avec une vue panoramique, sur un terrain de 1500 m<sup>2</sup> au calme absolu. Elle offre : Au rez-de-chaussée:- un hall d'entrée avec toilettes invités- un vaste séjour-salle à manger avec la terrasse- une cuisine américaine- un bureau ou chambre d'amis avec salle de bains. A l'étage:- une suite parentale de 40 m<sup>2</sup>, comprenant un salon, une chambre de maître avec sa terrasse et sa salle de bain privée- 4 chambres avec 3 salles de douches et WC. Au rez-de-jardin:- une buanderie et une salle de douche avec toilettes et un salon ...

In the heart of the Royal Mougins Golf Club, in a secure estate, beautiful 248 m<sup>2</sup> villa on a 1500 m<sup>2</sup> plot in total peace and quiet, with panoramic views. It offers : Ground floor:- an entrance hall with guest toilet- a large living/dining room with terrace- open-plan kitchen- an office or guest bedroom with bathroom. On the first floor, there is:- a 40 m<sup>2</sup> master suite, comprising a living room, a master bedroom master bedroom ensuite with its own terrace- 4 bedrooms with 3 shower rooms and WC. On the garden level- a laundry room- shower room with toilet and a TV lounge/sports room. Heated 12m x 5m ...

## ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

